

## **Alcobendas amplía su equipo de Servicios Sociales para llegar a más personas**

**Alcobendas**, 31 oct (EFE).- El Ayuntamiento de **Alcobendas** amplía desde esta semana su plantilla de Servicios Sociales para "reforzar el apoyo y la ayuda" que se ofrece a las personas "que están pasando por malos momentos sociales y económicos", con el objetivo de "llegar a más personas" que lo necesiten.

En concreto, el Consistorio acaba de contratar a cuatro nuevos trabajadores sociales para tratar de disminuir el tiempo de espera de las citas y mejorar la atención que se ofrece, según explican en un comunicado.

Lo hacen, además, conscientes de que "vienen tiempos complicados" y, por ello, la administración local "debe empezar a actuar cuanto antes" a prepararse para "poder ofrecer los recursos en el momento en el que la familia lo necesita".

Así lo indica la concejala de Protección Social, Inma Puyalto, quien sostiene que los equipos de Servicios Sociales "trabajan de manera intensa para poder garantizar ayudas de emergencia social en tiempo récord".

Además, añade que el Consistorio ha aprobado mantener los programas que trabajan con menores en riesgo de exclusión social o con personas sin hogar, además de realizar intervenciones sociales "donde se acompaña a las familias en el proceso para que mejore su bienestar social". EFE